

Mar del Plata, Martes 11 de Enero de 2022

OLA DE CALOR

¡A CUIDAR EL AGUA!

El aumento de la temperatura trae como consecuencia, casi inmediata, un incremento en el consumo de agua. Por lo tanto, subraya Obras Sanitarias es imprescindible evitar los excesos para prevenir inconvenientes con el suministro en algunos sectores de la ciudad.

Ante la ola de calor, Obras Sanitarias Sociedad de Estado (OSSE) pide a marplatenses y turistas que extremen el cuidado del agua potable. "Estamos trabajando con nuestra capacidad operativa al máximo, a fin de atender las demandas de la comunidad", se informó

El aumento de la temperatura trae como consecuencia, casi inmediata, un incremento en el consumo de agua. Por lo tanto, -subraya la empresa- es imprescindible

dible que entre todos evitemos los excesos en forma solidaria para prevenir inconvenientes con el suministro en algunos sectores de la ciudad.

En ese sentido, sugirieron: realizar duchas cortas; no lavar autos, patios ni veredas; no regar y, sobre todo, no llenar ni cambiar el agua de las piletas.

Ante cualquier duda, el Centro de Atención al Usuario estará disponible durante las 24 horas: 0810-666-2424 ó por

Whatsapp: 2236-948900.

ALERTA AMARILLA

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) emitió alertas por altas temperaturas en gran parte del país por la ola de calor agobiante que se prevé para esta semana, con máximas que se ubicarán entre los 35 y 42 grados.

En Mar del Plata se espera que la temperatura llegue a los 35 grados durante

este lunes y vientos del sector norte que durante la tarde y noche oscilarán entre los 42 y 50 kilómetros por hora.

Las altas temperaturas serán una constante a lo largo de la semana. Para el martes la máxima llegaría hasta los 33 grados. En tanto para el miércoles habrá un poco de respiro con una temperatura máxima de 27 grados. Los días jueves y viernes serán los días más sofocantes ya que se esperan 39 y 37 grados.



Medidas para evitar golpes de calor en mascotas

Proporcionarles sombra, ubicarlos en lugares ventilados, brindarles agua limpia y fresca son algunas de las recomendaciones difundidas por el Colegio de Veterinarios de la Provincia de Buenos Aires (CVPBA) para minimizar el impacto en los animales de las altas temperaturas que se prevén esta semana.

"La sensación de calor que experimenta un animal no depende sólo de la temperatura ambiente, sino de la denominada temperatura efectiva. Ésta, a su vez, resulta de la interacción de varios factores, especialmente la temperatura ambiente, la humedad relativa, la ventilación y la radiación solar", señalaron desde el CVPBA.

Así, precisaron que hay que prever ciertas situaciones

para mitigar el efecto del calor sobre los animales; sobre todo cuando la temperatura ambiente supera los 25 grados y la humedad alcanza el 50 por ciento durante períodos de tiempo prolongados.

En este sentido, los períodos de altas temperaturas pueden provocar un golpe de calor en los animales, es por ello que recomendaron proporcionarles sombra y ubicarlos en lugares ventilados, brindarles agua limpia y fresca, limpiar los bebederos y alimentarlos durante las horas más frescas.

En el caso de los animales de compañía, hicieron hincapié en sacarlos a pasear en horarios adecuados, (en los perros con patologías, respetar sus tiempos y en caso de tener paseador solicitar paseos individuales)

y bajo ningún caso dejarlos dentro de los autos.

"Los perros, por ejemplo, a diferencia de las personas, no tienen glándulas sudoríparas en el cuerpo, por lo que no pueden regular su calor corporal mediante el sudor; por el contrario, lo hacen a través de jadeos y del sudor que se elimina por las almohadillas plantares y, en el caso de los gatos, a través del lamido", explicaron los referentes de la Comisión de Pequeños Animales del CVPBA.

A su vez, se recordó que para los animales en producción se tiene que reducir el tiempo de espera en los corrales, no transportar en los horarios de mayor calor y evitar tareas sanitarias durante las olas de calor.

Las ventas en diciembre aumentaron el 9%

De acuerdo con el relevamiento para conocer la evolución de las ventas minoristas en Mar del Plata realizado por el Departamento de Estudios Sociales y Económicos (DESE) de la Unión del Comercio, la Industria y la Producción (UCIP) de Mar del Plata, la variación interanual de ventas del mes de diciembre arrojó un aumento del 9% con respecto a diciembre del 2020.

El 84,6% de comercios consultados en su mayoría coincidieron en calificar a las ventas de

diciembre entre buenas y muy buenas: indicando muy buenas el 28,2%; buenas el 56,4%; regulares el 10,2%; y, malas el 5,2%.

La muestra del relevamiento estuvo conformada por los rubros: artículos deportivos y recreación; bazar y regalos; bijouterie y accesorios; calzado y marroquinería; electrodomésticos, indumentaria y lencería; joyerías y relojerías; jugueterías; perfumerías y cosmético; textil blanco y ropa de cama, mueblerías, ferreterías, gomerías y repuestos, entre otros.

CLUB A. HURACAN CONVOCATORIA

El Club A. Huracán MdP (Leg.4647 Mat.5556) convoca a **ASAMBLEA EXTRAORDINARIA** para el 12/02/22, a las 8 hs. en Colón 3954 para tratar siguiente Orden del Día: 1) Dos socios para el firmar acta. 2) Ref. parcial de Estatuto. 3) Ratificar Asamblea Ordinaria 25/01/20. Luis Domínguez, Presidente; Gabriela Papagni, Secretaria.

El Club A. Huracán MdP (Leg.4647 Mat.5556) convoca a **ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA** para el 12/02/22, a las 9 hs, en Colón 3954 para tratar el siguiente Orden del Día: 1) Dos socios para firmar el acta; 2) Tratamiento Memoria y Balance, Cálculo Rec. y Gastos, Despacho Rev. de Cuentas Ejercicio N°71; 3) Tratamiento Memoria y Balance, Cal. Rec. y Gastos, Despacho Rev. de Cuentas N° 72; 4) Tratamiento Memoria y Balance, Cal. Rec. y Gastos, Despacho Rev. de Cuentas N° 73; 5) Renovación de Autoridades y Revisores de Cuentas; 6) Actualización Padrón Socios. 7) Ratificar Actas Comisión Directiva Nros 1033 a 1057. 8) Despacho Com. de Hacienda; 9) Sede, actividades y disciplinas. Luis Domínguez, Presidente; Gabriela Papagni, Secretaria.